Página: 3







## Godoy, ¿qué falló?

Sobre el caso de la fiscal Ernestina Godoy todavía no se dice la última palabra. La votación ya fue y palo dado ni Dios lo quita, pero las resonancias al interior de los partidos en la capital del país tienen cuerda.

En las filas de Morena hay voces que critican la estrategia de la intimidación para atraer votos opositores. ¿Quién la diseñó? Los amagos tuvieron el efecto contrario, la oposición le cerró el paso.

El hecho de que dos diputadas priistas hayan votado a favor de la permanencia de Godoy deja en claro que había en las filas opositoras disposición para escuchar el canto de las sirenas, pero no los gruñidos de la jauría.

El senador Ricardo Monreal pidió a Morena abrirle un espacio a Godoy en el Senado para no desperdiciar, dijo,

su perfil. ¿Será para tanto?

Si hay alguien que en las filas del oficialismo piensa que la campaña 2024 está ganada antes de empezar, debe darle otra pensadita.

## De Iztapalapa para el mundo

El camino para llegar al Palacio del Ayuntamiento pasa por la alcaldía de Iztapalapa. Se trata del principal bastión de votos para Morena en la ciudad. Es la alcaldía de la que surgió su candidata a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, y es sede de diversos grupos populares que hacen trabajo político importante para el partido, como ir a mítines, repartir propaganda, confrontar rivales.

Por eso se esperaba con inquietud el nombre del candidato de Morena para la elección de junio. Fue candidata: Aleida Alavez. El destape lo hizo Sebastián Ramírez en sus redes sociales.

Es una política con raíces en la izquierda, con larga experiencia legislativa, presidió la comisión de Puntos Constitucionales en San Lázaro, articulada, con buen trato con los medios de comunicación ya que ella misma se formó en esa disciplina, aunque se conoce menos su activismo en la alcaldía donde suele ser determinante el trabajo a ras de tierra.

## ¿Valores de la cantera?

Pasan las horas y aumenta el número de ex gobernadores que buscarán un lugar en el Senado de la República por la oposición. Personajes con un largo kilometraje recorrido, con cientos de batallas políticas en su haber, cuya misión para el 2024 será evitar a toda costa que Morena obtenga una mayoría calificada en el Congreso

Se ven en las listas los nombre de ex mandatarios como Alberto Cárdenas, José Rosas Aispuro, José Guadalupe Osuna, Fernando Canales, Cabeza de Vaca, Rolando Zapata, Miguel Riquelme y Beltrones más algún otro que levante la mano.

Ya se verá cuántos de ellos alcanzan un escaño, pero lo realmente importante para la oposición es sacar provecho de su experiencia como operadores políticos, las relaciones que conservan, sus conocimientos de estados importantes, como Jalisco y Nuevo León por mencionar dos, en los que se luchará por un caudal de votos.

## Policías asesinados

Los policías del país enfrentan una batalla desigual contra las bandas del crimen organizado. México es el país del mundo donde más policías son asesinados, el promedio es uno diario.

Los policías son ultimados en enfrentamientos pero muchos de ellos son víctimas de emboscadas en sus días francos, cuando ni siquiera portan sus armas de servicio. Sobra decir que el promedio de impunidad, como en otros casos de homicidios, es altísimo. Los policías del país están, en general, mal capacitados y peor pertrechados, de manera que suelen ser presas fáciles para las bandas criminales que los eliminan sobre todo por venganza o por resistirse a trabajar para ellos. No hay forma de que el país salga del barranco de la violencia en el que se encuentra sin contar con mejores policías, que cuiden con eficacia la vida de los ciudadanos y la de ello mismos.

pepegrillo@cronica.com.mx

